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Aster.皮球采访：Monet小娜迦很厉害 莉娜需要被削弱

 

2023年DPC中国联赛冬季赛Aster2-1战胜XG后，Aster战队的五号位皮球
接受了采访。

 

Q：皮球你好，先和大家打个招呼 

A：hello大家好，我是Aster战队的皮球。

Q：恭喜你们拿下这个BO3的胜利啊，我想问一下第二局的事，因为你
们第一局时拿娜迦加小小这个组合获胜了，然后第二局很快就选择了这
两个核心，就前两手就把小娜迦亮出来了，当时你们是处于什么沟通和
考虑的呢? 
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A：就第一把赢了就觉得第二把还能选呗。

Q：这个思路我们是知道一直有的，但是小娜迦毕竟是一个前期出很容
易被针对的英雄，你觉得这样合理吗? 

A：主要是Monet小娜迦玩的厉害就可以选。

Q：第三局你们是换了一套东西，给Monet选了一个火枪手，当时是处于
什么考虑?是觉得对线打谜团很好打是吗? 

A：是的，因为这个对线在TI上时间一直打，都是火枪玛西这边很好打
，所以就选了。

Q：还有就是关于你的问题，我看你一直在玩pom，而且有的时候甚至
会和BoBoKa进行一个换路的调整，所以你们两个对于四五号位是怎么样
分配的呢? 

A：就觉得近远搭配就比较厉害，不然pom保火枪玛西保玛尔斯就很呆啊
。

Q：那就是除了对线期之外，解决对线的远近搭配问题，如果说过了对
线期你们的资源分配呢?就比如说辅助道具还是由你主要来买吗? 

A：啊对，辅助道具都是我买，BoBoKa一般很少买，

Q：BoBoKa有一段时间在职业比赛当中他打过五号位，所以他不管是站
在优势路还是劣势路或者玩五号位英雄还是四号位英雄我们都觉得没问
题，但是你作为一个五号位，你去操刀一个四号位英雄能打的像四号位
一样的节奏，这个之前是有练过吗?还是说你路人局经常也玩四号位吗?
 

A：是的，就走劣势路或者玩四号位，我路人就一直玩所以就比较熟练
吧。
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Q：最后想问皮球一个问题，目前这个版本时间也不算短了吧，谈谈从
一个职业选手的视角来说一下有哪些英雄或者哪个英雄需要加强一下或
者有哪个英雄需要削弱一下的? 

A：感觉，希望凤凰加强一下吧，感觉凤凰这个英雄要加强一下，莉娜
要削一下，这版本莉娜太无脑了。

Q：好的，那也非常感谢来自皮球的建议啊，不知道跟多少玩家心里想
的是一样的，感谢皮球接受我们的采访。 

A：谢谢。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16732403515596.html
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